

Le don d'organes (chanson GDFSUEZ 2011) - Les rois du monde (comédie musicale)

Il y a 25 ans, une band' de copains
Traverse la France, ça fait du potin
soutiennent alors les premières greffes du cœur
Nous aujourd'hui, on rejoint ces précurseurs

Depuis tout c'temps, on dit Oui! Oui! Oui!
Chaque année l'envie, de refaire des folies
Ils sont les premiers, nos amis greffés
Elle est bien ancrée, la grande chaîne d'amitié

Cette belle aventure, nous on la vit
Pendant 4 jours et 4 nuits
C'est pour partager nos destins
Tous ensembles main dans la main
En parler, c'est très important
C'est pour ça qu'on vient tous les ans
Greffés du rein, foie, poumon, cœur
Ils sont tous sur la course du cœur

Les enfants aussi sont mobilisés
Plus de dix mille cœurs, ils vont dessiner
Des messages d'amitié seront inscrits
C'est leur manière, de nous dire Oui ! Oui !

Le don d'organes, espoir de vie
Plus y a de donneurs, plus on sauve de vie
C'est pour ça qu'il faut sensibiliser
Pour aider les gens à se décider

Cette belle aventure, nous on la vit
Pendant 4 jours et 4 nuits
C'est pour partager nos destins
Tous ensembles main dans la main
En parler, c'est très important
C'est pour ça qu'on vient tous les ans
Greffés du rein, foie, poumon, cœur
Ils sont tous sur la course du cœur

Reprise du refrain (2fois)